



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	15	03/04/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS



## Católicos vs. revocación autoritaria...

*¡Terminas y te vas! Este 10 de abril, quédate en casa...*

Si bien el "ruido" intencionalmente generado desde el más alto nivel del gobierno de la 4T y sus operadores en torno a la inútil y costosísima consulta de revocación de mandato, cuyo predecible resultado podríamos adelantar desde ya, es a todas luces claro el creciente activismo que un sinnúmero de organizaciones ciudadanas viene realizando en contra de éste y otros despropósitos de **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos.

Evidencia de lo que ocurre ahora en sectores tradicionalmente ajenos a la "grilla político-partidista" son, entre otros, la amplia gama de asociaciones de laicos católicos que, presumiblemente al margen de la jerarquía, han emprendido y sostienen amplias campañas "explicativas" sobre la naturaleza, intención (política) y riesgos implícitos (para la libertad y respeto a los derechos más elementales) del singular ejercicio que, insistamos, tiene su origen en el actual gobierno que, al tiempo, es su principal promotor y con toda seguridad (será) único beneficiario.

Hace apenas unas semanas, por ejemplo, el influyente Consejo Nacional de Laicos que lidera el matrimonio integrado por **Rosario** y **Mario Elizondo**, inició la difusión de un singular posicionamiento en que, al margen de retterar las mal disimuladas amenazas que activistas morenos presumiblemente pagados vienen haciendo a adultos mayores y jóvenes beneficiarios de "los apoyos", la práctica imposibilidad real de alcanzar las cifras necesarias para validar la consulta o, incluso, la manera tramposa en que se obtuvieron muchas de las firmas para impulsar su realización, evidencia que, antes que en México, ejercicios como el que nos ocupa se llevaron a cabo ya en al menos tres países latinoamericanos.

Hace poco, el influyente Consejo Nacional de Laicos que lidera el matrimonio integrado por Rosario y Mario Elizondo, inició la difusión de un singular



Tres naciones suscriptoras del llamado Pacto (Socialista) de Sao Paulo y que, explícita o implícitamente, son ejemplo ahora para el gobierno de la 4T: Venezuela, donde el revocatorio realizado en 2004 permitió a **Hugo Chávez** consolidar su régimen dictatorial y mantenerse en el poder hasta que murió en 2013; Bolivia, donde el ejercicio llevado a cabo en 2008 permitió al "estrella" de la 4T **Evo Morales** perpetuarse hasta 2019, cuando fue depuesto por un movimiento social, y Ecuador, donde aquél se llevó a cabo también en 2008 y cuyo resultado fue posibilitar la permanencia de **Rafael Correa** hasta 2017...

Y esto no es todo...



posicionamiento.

#### ASTERISCOS

\* Será esta semana, por cierto, cuando la expanista **Maki Ortiz Domínguez** anuncie si, luego de ver canceladas sus aspiraciones de contender por la gubernatura bajo el auspicio y colores del partido del gobierno (Morena) y parásitos que le acompañan, acepta o no la invitación del candidato de la alianza tripartita Va por Tamaulipas, **César Verástegui** a trabajar juntos...

\* Ahora sí que perdón, pero de no ser tan insostenible la previsión "revisada" de crecimiento de la economía en 2022, de Hacienda, de **Rogelio Ramírez de la O**, sonaría a mala broma o burla, pues apostar a un avance del PIB de 3.4% --luego de 4.1% inicial-- cuando analistas que consulta Banxico y organismos mundiales lo ubican en 2.2% parece poco serio...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.